

Trio Belli-Fischer-Rimmer

Frederic Belli, Posaune / Trombone

Johannes Fischer, Schlagzeug / Percussion

Nicholas Rimmer, Klavier / Piano

Programm/e “Trip to the Moon”

Die erste Mondlandung ist erst 55 Jahre her, doch inspiriert und fasziniert der blasse, mystische Trabant unserer Erdkugel die Menschheit seit Jahrhunderten. Verantwortlich für unsere Gezeiten, die ein oder andere schlaflose Nacht oder einen romantischen Sommerabend: sein Wirken ergießt sich in ein buntes Füllhorn an Musik und Poesie.

Begeben wir uns mit dem Trio Belli-Fischer-Rimmer also auf eine Reise zum Mond mit einer eklektisch erlesenen Passagierliste:

Schubert, die Schumanns, Brahms, Fauré, Debussy, Frederic Rzewski, Radiohead und Tom Waits bilden die musikalische Crew und versprechen eine abwechslungsreichen, spannenden Trip.

Das Trio wirft dabei mit ganz persönlichen Arrangements im Spannungsfeld zwischen Notation und improvisierten Passagen ein neues Licht auf die klassischen Kunstlieder und verwandelt die Musik von Tom Waits oder Radiohead in kammermusikalische Substanz.

The first moon landing took place only 55 years ago, but the pale, mystical satellite of our Earth has inspired and fascinated humanity for centuries. It is responsible for our tides, for the one or the other sleepless night or a romantic summer evening: its presence pours out into a colourful cornucopia of music and poetry.

Let's join the Trio Belli-Fischer-Rimmer on a journey to the moon with an eclectic and select passenger list:

Schubert, the Schumanns, Brahms, Fauré, Debussy, Frederic Rzewski, Radiohead and Tom Waits make up the musical crew and promise a diverse and exciting trip.

With their very personal arrangements, the trio sheds new light on classical art songs, moving between musical notation and improvised passages, while transforming the music of Tom Waits or Radiohead into chamber music pieces.

PROGRAMM/E

- Claude Debussy:** aus/from Images: Et la lune descend sur le temple qui fût
- Gabriel Fauré:** Clair de lune Op. 46 No. 1
Après un rêve Op. 7 No. 1
- Radiohead:** Sail to the Moon
- Robert Schumann:** Mondnacht Op. 39
- Frederic Rzewski:** Moonrise with Memories

PAUSE / INTERVAL

- George Hamilton Green:** Alabama Moon
- Franz Schubert:** Der Wanderer an den Mond Op.80 No. 1
- Tom Waits:** I'll shoot you the moon
- Johannes Brahms:** Die Mainacht - Wann der silberne Mond Op. 43
- Tom Waits:** Grapefruit Moon
- Clara Schumann:** Der Mond kommt still gegangen Op. 13 No. 4
- Tom Waits:** Drunk on the moon
- Franz Schubert:** An den Mond
- Bart Howard:** Fly me to the moon